

Antusias Warga Desa Cepagan Ikuti Pengobatan Gratis

Edy Purwanto - PEKALONGAN.JOURNALIST.CO.ID

Jan 12, 2024 - 07:12



Batang,- Sejumlah warga mendapatkan layanan kesehatan gratis dari Kodim 0736/Batang Korem 071/Wijayakusuma dan Polres Batang, di Balai Desa Cepagan Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang, Kamis (11/1/2024).

Banyak media dan sarana untuk mengetuk hati masyarakat agar memiliki niat dan tekad yang baik dalam memelihara kesehatan. Salah satu metode yang diterapkan Kodim 0736/Batang berkolaborasi dengan Polres dan Dinkes Kab. Batang membuka pelayanan kesehatan secara gratis sekaligus mengedukasi warga setempat untuk tetap menjaga kesehatan.

Dandim 0736/Batang, Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menyerukan kegiatan Bakti Sosial pengobatan gratis ini semata mata sebagai bentuk empati TNI/Polri dan Pemerintah Daerah untuk mengatasi kesulitan rakyat, terutama dibidang kesehatan. Harapannya dengan adanya pengobatan gratis ini, warga desa

Cepagan dapat berobat tanpa harus mengeluarkan biaya sama sekali.

Target kita pengobatan bisa diikuti warga sebanyak banyaknya, dan sampai saat ini sudah ada 80 warga bahkan lebih baik lansia maupun anak-anak yang telah memeriksakan kesehatannya di program pengobatan gratis ini. "Kegiatan pengobatan gratis seperti ini sudah rutin kami lakukan, hanya saja hari ini kami baru bisa melaksanakannya di Desa Cepagan, "terangnya".

Kepala Desa Cepagan Hary Kiswanto mengatakan, antusias warga sangat positif dibuktikan dengan ramainya pasien yang datang untuk berobat. "Terima kasih atas kepercayaan Kodim, Polres dan Pemda Kab. Batang dengan memilih desa kami sebagai salah satu tempat untuk pelaksanaan pengobatan gratis," sanjungnya.

Ia mengharapkan kegiatan seperti ini sering dilakukan, guna membantu warga Desa Cepagan khususnya agar dapat setiap saat memeriksakan kesehatan tanpa memikirkan biaya "imbuhnya".

Salah satu warga, Ikromah mengutarakan, pengobatan gratis ini tentu sangat membantu bagi warga yang kurang mampu. Harapannya kegiatan seperti ini dapat dilaksanakan setiap tiga bulan sekali," tandasnya".